

RESPONSIBLE RECRUTEMENT & RESSOURCES HUMAINES – FILIERE FRANCAISE / RECRUITMENT & HUMAN RESOURCES DEVELOPMENT MANAGER - FRENCH STREAM

English version below

Le Lycée Français International (LFI) de Hong Kong recherche **un(e) Responsable Recrutement & Ressources Humaines – Filière Française** qui reportera au Directeur des Ressources Humaines et rejoindra une équipe de 6 personnes.

RESPONSABILITÉS:

- Soutient la gestion pédagogique (filière française) en établissant un programme de recrutement, de sélection et d'entrevues; former les responsables à la sélection des candidats ; mener et analyser des entretiens de sortie et recommander des changements
- Entretien des relations avec les organismes gouvernementaux français pour informer les fonctionnaires recrutés sur leurs avantages
- Améliore les ressources humaines de l'école en planifiant, mettant en œuvre et évaluant les relations avec le personnel et les politiques, programmes et pratiques en matière de ressources humaines
- Maintient la structure de travail en mettant à jour les exigences et les descriptions de poste ; soutenir la planification de la relève et le développement professionnel
- Gère le programme d'intégration du lycée pour la filière française
- Veille au respect de toutes les lois, réglementations et procédures d'exploitation applicables

PRE-REQUIS:

- Master en gestion des ressources humaines ou niveau professionnel équivalent en gestion des ressources humaines
- Bonne compréhension des politiques, procédures et pratiques en matière de RH et de l'ordonnance l'emploi de Hong Kong
- Excellentes compétences en planification et en organisation avec un haut niveau d'attention aux détails
- Solides compétences interpersonnelles et capacité à communiquer efficacement dans un environnement multiculturel
- La maîtrise du français et de l'anglais (oral et écrit) est indispensable
- La connaissance des systèmes d'enseignement français et de la fonction publique française est un atout
- Connaissances en informatique, en particulier les applications Google
- Pour les candidats locaux, le titulaire d'un « Visa de dépendance » ou d'une carte d'identité permanente de Hong Kong est préférable
- Pour les candidats étrangers, l'Ecole sponsorisera le visa de travail.

CONDITIONS:

- **39 heures par semaine – Temps plein**
- **Droit à 5 semaines de vacances par an**

French International School “Victor Segalen” Association Limited

165, Blue Pool Road, Happy Valley, Hong Kong

T: +852 25776217 E: info@lfis.edu.hk

www.fis.edu.hk

Merci de déposer votre candidature (CV et lettre de motivation) via ce lien :
<https://fis.zohorecruit.com/jobs/Careers>

Toutes les informations fournies par les candidats seront gardées confidentielles et utilisées uniquement à des fins liées à l'emploi.

English version

French International School (FIS) Hong Kong is looking for a Recruitment & Human Resources Manager – French Stream who will report to the Human Resources Director and join a team of 6 staff.

RESPONSIBILITIES:

- Supports pedagogical management (French Stream) by establishing a recruitment, selection, and interviewing program; training managers on candidate selection; conducting and analyzing exit interviews and recommending changes
- Maintains relations with French Government bodies to inform recruited Civil Servants on their benefits
- Enhances the school's human resources by planning, implementing, and evaluating staff relations and human resources policies, programs, and practices
- Maintains the work structure by updating job requirements and job descriptions; support succession planning and professional development
- Manages the school's onboarding for the French Stream
- Ensures compliance with all applicable laws, regulations, and operating procedures

REQUIREMENTS:

- Master of Human Resources Management or equivalent professional level in Human Resources Management
- Strong understanding of HR policies, procedures and practices, and Hong Kong Employment Ordinance
- Excellent planning and organisational skills with high level attention to detail
- Strong interpersonal skills and able to communicate effectively in a multi-cultural environment
- **Fluency in French** and English (oral and written) is a must
- Knowledge of the French Education and French Civil Servant systems is an advantage
- Computer literacy, especially Google applications
- For local candidates, holder of a "Dependent Visa" or Hong Kong Permanent ID Card is preferable
- For overseas candidates, the School will sponsor the working visa.

CONDITIONS:

- 39 hours per week – Full time
- Entitled to 5 weeks of holidays per year

Please submit your application (resume and cover letter) via this link:
<https://fis.zohorecruit.com/jobs/Careers>

All information provided by the applicants will be kept confidential and used for employment-related purposes only.

French International School "Victor Segalen" Association Limited

165, Blue Pool Road, Happy Valley, Hong Kong

T: +852 25776217 E: info@lfis.edu.hk

www.fis.edu.hk